

## Rübezahl unter den Menschen.

Fortsetzung des Märchens: „Rübezahl und seine  
Schwestern“

### Zweite Abtheilung.

Der Freundschaftsbund zwischen dem Oberamtmann Hirt und dem Doktor Mispidel war nun also in der sternhellen Sommer-  
nacht auf dem Gipfel der Schneekoppe nur noch fester geschlossen  
worden, und der letztere schickte sich auch wirklich an, seine Zusage  
zu erfüllen, das Riesengebirge auf einige Zeit zu verlassen und in  
der Familie des Oberamtmanns Hirt seinen kleinen Sohn zu er-  
ziehen. Ehe er aber abreiste, labete er seine beiden Schwestern noch  
zu einer geheimen Unterredung an der Rübezahlkanzel ein.

„Ihr habt es beide eigentlich veranlaßt,“ sprach er, und zog  
sie auf die riesige Felsbank neben sich nieder, „daß ich mein schönes  
Gebirge auf einige Zeit verlasse, um mit den Menschen dort unten  
in den dunkeln Thälern zu leben. Man muß bisweilen allerdings  
solche Versuche machen, um etwas Veränderung in unser oft lang-  
weiliges Leben zu bringen, und ich werde mich auch schon zur  
gehörigen Zeit zurückziehen wissen, sobald es mir da unten nicht